

Interner Bereich, wo – was – wie?

Sie finden Ihren persönlichen internen Bereich auf unserer Homepage www.studentenwerk-saarland.de unter der Rubrik „Wohnen“ → „Wohnen Saarbrücken“ bzw. „Wohnen Homburg“.

Melden Sie sich mit Ihrer E-Mail Adresse als Kennwort und Ihrem Passwort an. Nach der Erstanmeldung sollten Sie unbedingt Ihr Passwort ändern*!

The screenshot shows the internal portal of the Studentwerk. At the top, there is a navigation bar with 'Datei', 'Bearbeiten', 'Ansicht', 'Favoriten', and 'Extras'. Below this is a header with a 'Zurück' button and the title 'Studentenwerk Verträge'. A table lists contract details for 'Studentenwohnheim C'. On the right, a sidebar contains icons for 'Info', 'Aufnahme- Antrag', 'Abmelden', 'Übersicht Anfragen', 'Stammdaten ändern', 'Mitteilung senden', and 'Verträge'. At the bottom, there are buttons for 'Dokumente', 'Umziehen', and 'Schadensmeldung'. Red arrows point from callout boxes to these specific elements.

Wohnheim	Vertragsart	Beginn	Kündigung zum	Eingang
Objekt	Vertragstyp	Ende	Verfügbar ab	Vorgang
Vertrag-Nr.	Status	Vorgangs- Status		
Studentenwohnheim C	Mietvertrag	01.11.2018		20.11.2018
712-51-06-14-0	Basis	31.10.2019	01.11.2019	Basisvertrag etablieren
276703	Etabliert	Vorläufig		

Callout Boxes:

- Top Right:** Hier finden Sie eine Übersicht über Ihre Mitteilungen und Schadensmeldungen an das Studentenwerk und den aktuellen Bearbeitungsstatus.
- Bottom Left:** Umzugsanträge in andere Wohnheime können hier gestellt werden.
- Bottom Center:** Melden Sie Mängel im Zimmer oder dem sonstigen Wohnheim bitte online. Ihr aktueller Mietvertrag muss im Übersichtsfenster markiert sein. Den Bearbeitungsstand können Sie in der Anfragen-Übersicht einsehen.
- Middle Right:** Hier können Sie Ihr Passwort ändern. Auch die Aktualisierung Ihrer persönlichen Daten ist hier möglich.
- Bottom Right:** Senden Sie eine Mitteilung an das Studentenwerk.
- Bottom Right:** Hier können Sie die Vertragsübersicht aufrufen. Sie können sowohl Ihren aktuellen Mietvertrag einsehen, als auch alle bereits ausgelaufenen Verträge.

*Es kann bis zu 3 Tagen dauern, bis die Änderung wirksam ist!